

Jahresabschluss-Feier der LG Rülzheim

Geschrieben von: Dorothea Oser
Samstag, 24. Januar 2015

Die Jahresabschlussfeier der LG Rülzheim wurde fand wieder im Katholischen Pfarrheim statt. Nach einer Gedenkminute für den im letzten Jahr verstorbenen Hugo Seelinger bezeichnete Stephan Hammer in seiner Begrüßungsrede das Jahr 2014 als ein Jahr großer Veränderungen. Den vermutlich größten Umbruch gab es in der Leistungsgruppe: Nachdem "Ede" Hamburger Ende 2013 seine aktive Trainerzeit beendete, wird nun die Leistungsgruppe von David Pfadt betreut. Die zweite große Veränderung gab es im September beim Herbstlauf, bei welchem auch das 40jährige Volkslaufjubiläum gefeiert wurde: Zum einen wurde die Veranstaltung auf den Samstag Nachmittag verlegt, zum anderen gab es grundlegende Streckenveränderung: Eine ganz neue Strecke von 25 km wurde von den Athleten sehr gut angenommen. Alles in allem konstatierte Hammer, dass der Abwärtstrend der letzten Jahre nun deutlich gestoppt werden konnte; beim Pfingstlauf, der Teil des PSD Laufcups war verzeichnete man immerhin 999 Teilnehmer und auch der Cross war um einiges besser besucht als der vom Vorjahr.

Neu in der Vereinsgeschichte war 2014 auch die erste Vereinsmeisterschaft. Sie wurde von Anja Liebel, Tanja Lösch und Lena Meichner organisiert und alle Teilnehmer hatten einen Riesenspaß. Ein großer Erfolg und ein Zeichen des Zusammenhalts war der Spendenlauf für das schwer erkrankte Vereinsmitglied Peter Fischer.

In seinem Rückblick sprach Stephan Hammer den Neubau des Vereinsheimes an und sagte allen ehrenamtlichen Helfern ein großes Dankeschön. Vor allem hob er die Arbeit der Ehrenmitglieder Alwin Wagner und Ede Hamburger hervor die fast tagtäglich auf der Baustelle anzutreffen waren. Er dankte auch Ursula Wagner: Sie versorgt jeden Samstag die Einsatzkräfte mit einer kräftigen Vesper.

Als Beitrag zum Heimatfest im Jahr 2015 ist erstmalig in der Orts- und auch Vereinsgeschichte ein Firmenlauf mit einer 5 km Strecke geplant. Hammer verspricht sich davon für Rülzheim einen großen Werbeeffekt.

Ehregast Toni Rieder bedankte sich in seiner Ansprache für die Einladung, richtete Grüße von Matthias Schardt und Rainer Hör aus und wünschte der LG mit einem Präsent noch viele sportliche Erfolge. Für die Kulturgemeinde sprach Ursula Hitschler ihren "Riesenrespekt" vor allen aus die in der LG tätig sind. Sie hob vor allem den Zusammenhalt hervor der in diesem Verein vorbildlich gelebt wird.

Jahresabschluss-Feier der LG Rülzheim

Geschrieben von: Dorothea Oser
Samstag, 24. Januar 2015



Die Ehrungen für die sportlichen Erfolge nahmen David und Otto Pfadt vor. An erster Stelle bei den Erfolgen in Meisterschaften stand Tanja Grießbaum, gefolgt von ihren Schwestern Luisa und Leonie Grießbaum. Athletin mit den meisten Volksläufen war Susanne Masser (28), dann Regina Kistner (25) und Judith Hammer mit 14 Volksläufen. Die größte Anzahl von VL hatte Michael Masser vorzuweisen (66), Werner Heiter (43) und Klaus Kistner (23). Die Massers waren mit insgesamt 142 Volksläufen die erfolgreichste "Volkslauffamilie" der LG.